



Association France Palestine Solidarité Ardèche-Drôme

Siège social : 44 chemin de Prades 07100 Annonay

www.afps0726.org

Courriel : contact@afps0726.org

Le président Jean-Louis VEY

Monsieur le Président de l'Union Cycliste Internationale

M. David LAPPARTIENT

Allée Ferdi Kübler 12

1860 Aigle, Switzerland

Monsieur le Président de la Fédération Française de Cyclisme

M. Michel CALLOT

Vélodrome National, 1 rue Laurent Fignon

78180 Montigny-le-Bretonneux

Le 27 septembre 2025

Copie transmises à :

Mme Marie BARSACQ, Ministre des Sports

**Objet : participation de l'équipe Israël Premier Tech
au championnat d'Europe de Cyclisme sur Route
Mise en cohérence des informations reçues**

Messieurs les présidents de l'UCI et de la FFC,

pour faire suite à notre courrier en date du 24 septembre, nous avons enregistré la réponse de M.CALLOT président de la FFC, à savoir qu'Israël Premier Tech ne participera pas aux championnats d'Europe car l'épreuve n'est pas ouverte aux équipes World Tour.

Votre réponse pose cependant quelques questions, dont nous nous sommes ouverts à la presse.

En effet, si cette règle est établie, comment expliquer que 3 juniors, 9 espoirs, et 1 coureur élite ont pu être inscrits ?

<https://www.ledauphine.com/sport/2025/09/23/championnats-d-europe-en-drome-ardeche-la-securite-renforcee-en-presence-de-l-equipe-d-israel>

D'autre part, d'après Wikipédia, Israël Premier Tech ne fait plus partie du World Tour depuis 2023. Est-ce une erreur de ce site ?

https://fr.wikipedia.org/wiki/UCI_WorldTeam#Liste_des_%C3%A9quipes

Enfin, M David LAPPARTIENT, vous exprimant dans la presse en tant que président de l'UCI, vous avez déclaré postérieurement au courrier de M.CALLOT que l'équipe Israël Premier Tech était la bienvenue dans cette compétition.

<https://www.lequipe.fr/Cyclisme-sur-route/Actualites/-les-athletes-israeliens-sont-les-bienvenus-sur-nos-compétitions-insiste-david-lappartient-president-de-l-uci/1596817>

Nous ne voyons pas de difficulté à ce que les coureurs participent individuellement et sous bannière neutre, vive le sport et le cyclisme, très présent et très pratiqué en Drôme et en Ardèche y compris par nombre de nos adhérents.

Mais nous sommes opposés à la participation de coureurs qui seraient partie prenante, avec ou sans affichage du nom d'Israël ou du drapeau israélien sur leurs maillots, d'une équipe appartenant à un homme qui se prévaut de sa proximité avec le premier ministre Netanyahu placé sous mandat d'arrêt de la Cour Pénale Internationale pour crimes de guerre, et qui affiche son soutien à la colonisation de la Palestine que la France vient de reconnaître en tant qu'État. Les pratiquants du cyclisme sous toutes ses formes ne sauraient accepter que leur sport soit sali par l'indifférence au génocide entrepris par l'État d'Israël sur les Palestiniens, désormais bien établi par les plus hautes instances internationales.

Nous vous remercions de nous apporter tout éclaircissement quant à cette non-participation d'Israël Premier Tech à cette compétition, de sorte que nous puissions rassurer nos adhérents et les collectifs de nos départements et que la compétition puisse se dérouler sereinement.

Avec nos meilleures salutations,

Jean-Louis VEY

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'JL Vey', written in a cursive style.

Président de l'AFPS Ardèche-Drôme